2032

1/20



発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351.内線3740 直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541 $\mathbb{E} \nearrow - \mathcal{V}$ info@fusyokuro.gr.jp URL/http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/有田 洋明 編集人/小松 康則

(一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

大会特集号



府職労 第95回定期大会

府職労第95回定期大会

私たちの思いと行動 で、今も未来も輝 社会を

り前のことがトップダウン るもと、府職員と住民が対 で否定され続けてきた。府 のための仕事」という当た 民の中にある閉塞感が強ま 立させられている。 維新府政の8年は「府民 支えている。 求の実現をめざす住民共同 とやりがいが今の大阪府を たい」という府職員の誇り たい」「府民の生活を守り を広げる方針と運動の具体



執行委員長 有田

委員長あいさつ 洋明 ている。「府政の水準を落 も傷つけられながら、家庭 必死に踏ん張って仕事をし さない」「府民の役に立ち や自分を犠牲にしてまでも

は、仕事に対する誇りまで 松井知事は就任あいさつで 化をいっそう前進させよ 回答は越年闘争となった。 秋季年末闘争の総務部長

「副首都・大阪を実現する

0円以上」を打ち出し、財 界に「内部留保を吐き出 の賃上げ、最低賃金100 よって、安倍首相も「3% 私たちの粘り強い運動に

組合員が主人公」の運動で せ」と言わざるを得ない情 2千万署名をはじめ、全力 で強行したが、戦争法廃止 た。安倍政権は「数の力」 をはじめ、国会前行動に青 った。府職労も毎週の宣伝 うコールが国会前に響き渡 牛・若手組合員を送り出し

名中92名の代議員と傍聴者が出席し、2016年度運動方針案をはじめ、 べての議案を全会一致で可決しました。 回定期大会)をエルおおさか南館ホールで開催しました。代議員定数107 大会・大阪府職員労働組合第95回定期大会・大阪府立病院機構労働組合第11 12月11日、府職労は第55回定期大会(大阪府関係職員労働組合第11回定期 す

今こそ憲法の理念を輝かせ、いのちとくらしにいかす特別決議」も採択しま また、「平和の尊さ・大切さを次世代へつなげよう! 戦争法を廃止し、

拡大で府職労運動をさらに発展させよう 府職労結成70周年 へ、住民共同 と組織の 強 化

労組の各支部、環農水研労 産技研労組、府公職 専門部から26 府職労と病院 名の代議員が発言し、討論 間の職場・地域での豊かな に参加しました。この1年 経験にもとづく、貴重な教

組、

大会では、

党

仕事を通しての自治体労働 職場・地域でのとりくみや 撃が続くもとであっても、 訓が語られ、さまざまな攻

ます。 るために、引き続き奮闘し 止、誰もが平和に人間らし践する立場で、戦争法の廃 仕事ができる職場を実現す く働きくらせる社会、府民 ためにやりがいをもって

同年6月に自殺した。残

神奈川県の店舗で働き、

業は国の過労死認定ライ

をめざそう。組合活動の基 0 を増やしてお互いに成長 本は「組合員が主人公」の 民の頼りになる労働組合」 一動だ。 1人ひとりが仲間 最大の保障だ。数の上で 「大阪府で働く職員と住 全員参加の活動を大き

あわせて、昨今ではこう い事態になっている。N 働組合の組織率の低下と o Un i o n No たり、事実上行使できな した権利が後退させられ

ことが大きな確信となりま 職労運動を前進させている 者としての奮闘が着実に府

i o n

L i f e N o U

が、多くの代議員が「要求 実現のために府職労をより 実現のために府職労をより と組織 が、多くの代議員が「要求 て、青年・若手・女性組合選挙などのとりくみを通じたかいや住民投票、ダブル 要性と決意を発言しまし また、戦争法案反対のた

功を受けて、

みんなで決め 府職労は、定期大会の成

> は2008年春に入社、 された。過労死した女性

定期大会のメ 府職労第95回

雇用を支える府政

王義の力

とワタミ株の和解が報道 酒屋「和民」で過労死し e)を歩むうえで必要な う思いと「労働組合(Un られている▼昨年末、居 もの」という思いが込め ion) は人生 (Lif た女性(当時26歳)の遺族 がなければ生活や命(L 1fe)は守れない」とい 労働組合(Union) ン▼ここには インスローガ

のばかりだ。しかし、労 を残している。もし、彼女 働組合が実現してきたも は、長い年月をかけて労 りにあるさまざまな権利 の身近に労働組合があれ 辛い」「早く動けない」 ではないか…そんな思い ば、死を選ばなかったの 女は自殺前に「体が痛い、 約141時間に上り、彼 に駆られる▼私たちの周 ノ(月80時間)を超える月 「誰か助けて」との手記

実行委員会を立ち上げ、組 くひろげ、明るく働きがい 0 合員やその家族など参加型 結成して70周年を迎える。 ある職場をつくっていこ 来年4月6日、府職労を 企画をすすめたい。憲法

野古新基地建設をはじめ、 衆参ダブル選挙を視野に入 を取り戻す一点共闘を追求 る参議院選挙が行われる。 ・医療大改悪など悪政にス しよう。安倍政権が狙う辺 で取り組みをすすめる。 「ップをかける共同の運動 夏には日本の未来を決め 戦争法廃止と立憲主義 を職場と住民のくらしのす みずみに生かす府政の実現

全員参加の活動を広げよう

ため統治機構改革にまい進 げよう。 ら2016春闘に全力をあ 勢を生み出している。「す 求」を掲げて職場・地域か べての労働者の賃上げ 戦争法反対の運動では

を口実に人勧すら無視する く」など、厳しい財政状況 姿勢を示している。 の状況での府政運営が続

まともな自治体と住民要

する」と述べると同時に 「財政面をはじめぎりぎり

「民主主義って何だ」とい

組合員拡大こそ要求実現

Life-「当たり前」が 「当たり前」でなくなら